



Banesco compartió con clientes y allegados proyección de “Tocar y luchar”

La película dirigida por Alberto Arvelo hace un recorrido por la historia del Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles, del maestro José Antonio Abreu.

La película “Tocar y luchar”, dirigida por Alberto Arvelo, revela la historia del Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela y muestra cómo ha cambiado la vida de miles de jóvenes venezolanos, a la vez que su apuesta maravilla al mundo de la música clásica fuera de nuestras fronteras. Por ser Fesnojiv uno de los socios sociales de Banesco Banco Universal, la directiva de la entidad financiera decidió compartir en una velada con sus clientes y allegados una proyección de la película.

Según palabras de Arvelo, a la agencia estatal ABN, con motivo del estreno: “no sólo estamos promocionando una nueva película del cine nacional, sino que estamos promocionando al país donde están pasando cosas sin precedentes y por las cuales tenemos que creer en nuestras posibilidades”.

Arvelo tiene en su haber los filmes “Una vida y dos mandados”, “Una casa con vista al mar”, “La pluma de Arcángel” y, recientemente, “Habana Havana”, que le han merecido el reconocimiento de la crítica local e internacional.

Por su parte, entre los proyectos respaldados por Banesco durante el primer semestre del año destaca el Programa Acción Social por la Música, que lidera el maestro José Antonio Abreu. Banesco se comprometió en 2005 a entregarles Bs. 3 millardos en un lapso de tres años para la dotación del Centro de Acción Social por la Música. El año pasado, la institución le otorgó el primer millardo de bolívares y este año aportó otro millardo de los recursos acordados.